
令和５年７月１１日 

令和５年度 第２回 運営委員会 
参加者：校長先生、教頭先生 

    内野、刈田、根岸、石田、相川、近藤、管野、富田、星野、青木、本田 

欠席者： 

 

１． 報告事項 

① 活動報告 

本 部（学校内／学校外） 

地域委員会 

ボランティア活動（アプリ／学校環境整備／ボランティア／授業サポート／広報） 

監 査 

⇒活動報告参照 

② ＰＴＡ活動費集金について（一般会計） 

⇒全世帯より集金完了しました（富田） 

③ 令和５年度ボランティアについて 

・広報スタッフ → 応募が１名のみだったため、話し合いの結果、今年度の活動は無 

令和６年度教員紹介の「ひろば」は監事にて担当 

 ・読み聞かせ、ベルマーク → メインサポーターあり 

④ アプリ登録状況（７月１０日現在） 

６０５件 （ID・パスワード配付 ７８１件） ７７．４％ 

  ※児童数にて計上。家庭数は反映していません。 

 

２． 確認事項 

① 転出・転入者 

転出：１名 

転入：無し 

② 運動会について 

・ボランティア内容について確認 

  ∟Ｒ４お手伝い内容 

受付票の発行、駐車場整列対応★、受付★、ブロック別シール配布★、 

駐輪場整列★、通行禁止場所に係配置★、ブロック終了後の声かけなど 

（★は運動会係配置） 

・募集開始は９月６日を予定 

⇒学校からの資料をもとに話し合い 

 

 

 



３． その他 

・班旗の購入について 

  積み立て予算 １０万円 

  見積もり １５０本購入 １３万円前後 

   １００本購入 １０万円弱 

  ＜確認事項＞ 

∟購入時期 

 購入本数 

 今後の運用について、班旗の必要性 

⇒班旗を持っているが正しく使用できていない班や、班旗を使わずにランドセルに挿したままの

児童もいる中で班旗が本当に必要なのか検討したいです。交通指導員さんの話では、班旗を持っ

ているから１つの班がどこまでか判断できるとのことでしたが、校帽にリボンやバッチをつける

などの方法ではダメなのでしょうか？また、現在の班旗ではなくもっと安価なものではダメです

か？（内野） 

⇒今の班旗を使うのは３０年前から実施している。班旗がない学校も確かに多いが、大和田小は

信号の無い横断歩道も多いためある方が望ましい。(校長先生) 

⇒  ＜確認事項＞ 

∟購入時期 ： 夏休み 

 購入本数 ： ５０本※現在、ＰＴＡの倉庫に９９本あるため、必要な分のみ 

 配付次期 ： １２月に学校にお渡しする→翌年度の通学班から使用予定 

 

 ・ミシンの授業サポートについて 

⇒時期はいつ頃になりますか？(根岸) 

⇒２学期すぐの予定です。まだ専科の先生から報告が上がってきていないので来たらすぐにお伝

えします(教頭先生) 

 

４． 今後の予定 

 ７月１１日（火）  学年監査 ※ 

学校保健委員会 

 ７月１２日（水） ベルマーク 

    教育長との懇談会（刈田） 

 ７月１８日（火） 学校給食運営協議会 

 ７月２６日（水） 教育懇談会 

  ９月 １日（金） あいさつ運動（正門：相川、本田 西門：近藤、青木） 

 ９月 ６日（水） 運営委員会 

    第３回ボランティア募集開始（１０月、１１月分） 

 ９月１１日（月） 読み聞かせ 

 


